

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT, berkat rahmat dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan hasil penelitian dengan judul **“Mengurangi Perilaku Mengganggu Teman Dengan Menggunakan Token Ekonomi (Penelitian Subjek Tunggal Pada Anak Autis di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat Ghaisan Cendekia) ”**, sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) Jurusan Pendidikan Khusus.

Dalam penyusunan hasil penelitian ini, Peneliti berterimakasih kepada pihak yang telah membantu melancarkan, membimbing dan mendoakan Peneliti.

1. Pertama, kepada kedua orang tua serta rekan mahasiswa, yang ikut serta mendoakan, menemani dan memberikan energi positif kepada peneliti dalam melakukan penyusunan skripsi ini. Dan tidak lupa juga terimakasih kepada adik peneliti Abrar yang sudah mendoakan serta menemani peneliti dalam proses pencetakan skripsi ini.
2. Bapak Marja, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Khusus, yang selalu mendukung dan memberikan motivasi bagi mahasiswanya agar segera menyelesaikan
3. Dr. Suprihatin, M.Ed dan Dr. Lalan Erlani, M.Ed selaku dosen pembimbing I dan II yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, mendukung, mengarahkan, memberi saran sehingga selesainya penelitian ini.
4. Dr. Hartini Nara, M.Si dan Dr. Indra Jaya, M.Pd selaku dosen penguji I dan dosen penguji II serta Drs. Bahrudin, M.Pd selaku ketua sidang yang membantu memberi masukan dan saran dalam penulisan skripsi ini.

5. Selanjutnya, Peneliti mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan khususnya Hera, Izmi, Laras yang telah menemani dan memberikan energi positif kepada peneliti dari awal mulai perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini. Selanjutnya kepada Pipi, Puji, Ka Eng dan Yemima yang selalu menemani, membantu dan memberikan semangat untuk peneliti selama pengerjaan proposal, penelitian hingga pengerjaan setiap revisi sampai skripsi ini rampung. Tidak lupa juga peneliti ucapkan terimakasih kepada Ibnu Alif Fadhil yang selalu memberikan semangat kepada peneliti hingga menjadi pendengar setiap keluhan peneliti selama pengerjaan skripsi. Terimakasih untuk kalian semua yang menjadi semangat bagi peneliti untuk pengerjaan skripsi ini.

Dalam penulisan penelitian ini, Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan kesalahan di dalamnya. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat peneliti harapkan untuk menyempurnakan penulisan penelitian ini agar bermanfaat bagi Peneliti dan para pembaca.

Jakarta, 25 Agustus 2022

Peneliti,



Aanisah Devita Darwas